「人の和・クラブの和」 会長 川口 義弘



THE WEEKLY REPORT 2009~2010

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2666回 例会 プログラム 知って役立つ国税不服審判例 5月20日(木) No. 2517

次週以降の予定

5 月 27 日(木) 輸血の検査はこんな事をやってます 6月3日(木) ゲスト卓話

6月10日(木) 一年を省みて(夜間例会)

第2665回 例会報告

5月13日(木) 2010年

会長挨拶・報告



まずは、遠路しかも大変ご多忙の中、昨年も大変お世話になりました。田口良一様ご夫妻に本日もお越しを頂き心より歓迎申し上 はると共に感謝申し上げる次第であります。 ありがとうございます。 早いもので昨年の地区大会より7ヶ月を過ぎてお

りますが何もかも初めての体験で有り苦労もあった はずですが、嬉しい思い出だけが昨日のことのよう はすじずた婚しれるい田にけが時日のととのように思い出されます。特に、本会議の終了間際の記念品贈呈の際、田口RI会長代理のスピーチ、そして渡がナーのスピーチは、登壇している役員、会場で耳を凝らしているメンバーの多くが感激で涙する、そんな素晴らしい式典の幕引きでした。その後他のクラブのメンバーより素晴らしい式典だった僕も涙が出た というお話を頂き今までの地区大会では有り得ない と思っております。しかも田口様には、そらぷちキッズキャンプに100万円の寄付を頂き、ただただ感謝申し上げるばかりでございます。ガバナー初め滝川の実行委員会のメンバーも田口RI会長代理で良かったと、この不思議な地域に感謝の気持ちだ一杯で見ります。

と、この不思議なご縁に感謝の気持ちが一杯で有ります。 さて、今回の地区大会は、篠島実行委員長、コントに実施しようと言うのが目標でありました。 しいざ計画を作ろうとすると「昼食の件」「会場の件」「ホテルの件」等々想定しない問題が山積でなりました。 しいざ計画を作ろうとすると「昼食の件」「ホテルの件」等々想定しない問題が山積でな知恵をないからった。 しかし部会長をはじめメンバーの大きなしかりでながら一つの地区大会はじめメンバーの大きなしかりでながら一つ解決して無事終としかりられた。 回の地区大会は、大会です。映像をしまりました。 変え議また懇親のは、10月4日の早朝7時に80名の滝川の、それが一番のは、10月4日の事です。クラブにとって、それが一番の成功であったと今思います。 さて、本日は、花見例会です、私の年度もあとわず

さて、本日は、花見例会です、私の年度もあとわずかでありますが今日は、田口様ご夫妻を迎えてしっ かり楽しく飲めるそんな例会であったらいいと思います。

幹事報告



1.砂川RCより6月のフログラム・美唄RCより会 報が届いております。

2. 各委員長さんにお願いいたします、今年度 の担当事業が終了した委員長さんは年間事業

報の提出の準備をして下さい。 3.何度か報告を申し上げておりますが、5月22日に砂川ロータリークラブの40周年記念式典、IM、7社が出来がある。 ます、スエヒロ前から13時45分出発のバスが出ます、各時間等が分からない方は事務局にお問い合わせ願います。

田口前RI会長代理挨拶



今日は、ご招待され歓迎の出向かいを受け 地区大会の再現かなと思いました、このたび 渡 ガバナーが非常に名誉な叙勲を受け誠 におめでたい事であります。

さて、先日の地区大会には、私は会長代理で出席を しましたが、本当は、この地区2510地区の会長代理に なりたい思いです、この地区は、自分の故郷でありま す、滝川からガバナーが誕生して故郷で会長代理を することができ、こんな幸せの事は無いと思います。

私の父は、岩手の出身で明治22年ごろ滝川に来て神部為蔵さんの神部組の隣に来て、よく神部さんの

度で遊んだ事があります。 滝川のロータリークラブがそらぷちキッズキャンプのボランティア活動に取組んでいることは素晴らしいことであります、また留萌・増毛ロータリークラブさんもこの夏に子供たちが来たときに生きた魚を 沢山持ってきて、それを釣り料理して皆で食べよ いうようなこと、ガバナーのおかげで滝川のクラブだけでなく周辺からもそういうイベント輪が広がり 本当に感謝しております。

田口絢子会長エレクト挨拶



本日は、お招きを頂きありがとうございます。 去年の10月の大会の時には、主人共々大変 お世話になりました、あの時には緊張しておりましたが、あんなに楽しい時間を過ごして

のは、今まで初めてでした。また今日ここで 皆様にお目にかかって思い出を再びよみがいらせる とが出来るという事、心から感謝しております。

先|週|の|プ ローク

《親睦委員会担当例会》

観 桜 会



宮崎親睦活動委員長 挨拶

皆さん今晩は、私の家の隣の松倉公園に5 本の桜の木が有ります一番手前の木を、我が家の標本木として居ります、今朝2階の洗面所からのぞくとまだつぼみでしたが5番目

5分咲きでした

滝川では、この次の日曜日が桜の見どころという 事ですが今日は、ベルコさんの取り計らいでこのように桜の木を飾っていただきました。また今日は、地区大会に出席ご夫妻のご臨席で花を添えて頂く事が出来ました誠にありがとうございます。これから花をみて酒を酌み交わし良い親ぼくが深まる事をお願 いしつつ、親睦活動委員長しての挨拶といたします。

渡邉ガバナー挨拶



何時も宮崎親睦活動委員長は、軟らかい雰 囲気でお話をして今年の新年会のご挨拶は --幸せは長くはしは短く最初の出足でお話に なり、委員長が緊張をして私にもうつり今日 は川口会長のご挨拶を聞きながらこみ上げ

て来るものを感じたその再現みたいなものです。 田口良一、絢子ご夫妻が再びRI会長代理して滝川 に来られ心より歓迎を申し上げます。その時は、田口RI

会長代理のお話も緊張の中に聞いておりましたので聞 き取れなかったのも事実であります。今日は、田口RI会 長代理のお話は、お人柄が出ているのかなー、そして気 がきいて、ロータリーのお手本を示し頂いたような良い お話でありました。田口絢子さんは、7月から盛岡北ク ラブの会長ですが、それまでは国際ロータリの広報をお やりになっており、どうやってロータリーを指導をして 行くかお考えになっている方です。当日は、私たちは舞台に居りスクーリンが前に有り声は聞こえて居りまし たが、ほとんど見えず今日見ました、ロータリーそのも

のを映し、や一良かったなと思いました。 4月に入りまして、3日4日京都で花見の地区大会に出 席しました、さすが京都の花は見事な花見で有りそれを 支えている芸者さん、舞妓さんそれぞれがまとまった大 会でありました。その1週間後には南紀白浜の地区大会 で桜が咲きかかっていて、暖かくきらびやかな大会であ りました、それから1週間後に仙台の地区大会で桜が咲 き始めようとしていました、仙台は田口RI会長代理の出身の地区で有ります、そらぷちキッズキャンプのお話して頂き田口RI会長代理は、色々な所で私を支えてくれているのだなと感謝しているところであります。それから 1週間後には、4月23日に韓国で地区大会に滝川からメン バー9名が参加しました、それは見事な桜並木でした、 沿道が桜のトンネルのように咲いておりました。その後 今月の7日は、帯広の公園で第10グループと第11グルー プの100人程集って合同の観桜会に出席いたしました 4月から5回、6回目花見が今日は、テーブルの上そして この舞台から観桜会の形を作ってくれております、もっとRI会長代理お話をしながら時間を過ごしたいと思います、ありがとうございました。

乾杯の音頭

伊藤和夫副会長

田口様ご夫妻大変お忙しいなか遠路お越

しになり心から歓迎を申し上げます。 今日は、花見という事で札幌から滝川に来

まして、今札幌は、まさに桜が満開でござい す、滝川は、これからが見どころになると思います、 の会場の所々このように満開の桜が有ります、べ ルコの社長さんが白老の知人の山から桜の木を貰い 1本切って昨夜は込んだとお聞きしております。それでは、乾杯をしたいと思います、田口様ご夫妻の益々のご健勝と滝川ロータリークラブご発展を祈念して「**乾杯!」**ありがとうございました。

記念品の贈呈



川口会長から

田口良一、絢子ご夫妻へ : どニコニコBOXで厚い封 先ほどこ 筒を頂きました、中身は何とし 版で10枚入っておりました、大 変 恐縮なんですけれど私ど ものクラブのプレゼントとは、 記念品の贈呈と書いてありま したが先ほどプレゼントと書

直しました、大変恐縮なプレゼントなんですが、クラブの 思い出にお受取り下さい。

締めの音頭



佐藤佳朗会長エレクト

田口綾子さんの絢は、絢 豪華のケン(絢)な のです、今日は、お花見です大変素晴らしい桜 と花を添えて下さった絢 の絢子さん今日は 最高のお花見です、実は私の娘もあやこです、 私は奥さんと同じ名前にしたかったのですが、親父が難

しいと亜細亜の亜に弓矢の矢で亜矢子と名づけ気性が 激しいです、絢子さん同じ名前にすればすごく良い娘に

なったと思います

田口さんのお兄さんは、私存知あげております、初代 の滝川バスケット連盟の会長で私が4代目です

今日は素晴らしい花見でした、奥さんにも花を添えて頂きありがとうございました、最後「乾杯」で締めたいと思います。田口様ご夫妻が益々ご健勝で私たちロータリー を、そっと見つめて頂きますよう、それでは**「乾杯!」**あ りがとうございました。

《手に手つないで》



l ニコB O

田口良一ご夫妻

二コニコBOXへ。(盛岡北RC P·D·G田口良一、盛岡北RC 次期会長田口絢子)

弘会員

滝川市医師会会長に就任して。観桜会のダーツゲーム

で景品を頂いて。 神部 洋史会員

田口RI会長代理をお迎え出来まして。久しぶりにニコ

ニコ出しました 渡邉 恭久会員

お流れを頂戴して。 伊藤 和男会員

結婚記念日のお祝いを頂いて。

竹田 行宏会員

釣り大会で準優勝して。ダーツ賞を頂いて。 宮崎 英彰会員

担当例会を終えて!観桜会ご出席有り難うございました。

渡辺 浩司会員

康市会員

藤井

和作

ダーツゲームで、野球同好会キャッチャーが 4 点しか 取れなくて残念でした。 **ダーツゲームで景品が当り。**

・ムで景品が当り。 敬止会員 佐藤 茂会員 佐藤 佳朗会員 恒則会員 安立 徳章会員 五十嵐達明会員 西村 池田 亨会員 宇山 川原 昌宏会員 弘嗣会員 佐藤 坂田 秀昭会員 克己会員 鈴木 英光会員 英也会員 高木 敏行会員 高山 訓正会員 給木 中垣 ·会員 会員 富夫会員 西田 野田 和博会員 和範会員 深澤 松橋 松原 章会員 清悦会員 三品 優次会員 ШП 惠子会員 修会員 山崎 奥山かおる会員 藤岡 里美会員 中島 健会員 坂本 和繁会員 上田 秀司会員 岡部 正幸会員 岡本 皓会員 小山 進会員 正孝会員 邦彦会員 鈴木 忠男会員 武田 近藤 田中 幹雄会員 戸井 康堯会員 中川 -郎会員 中谷 幸司会員 中島 誠一会員 柳 義文会員

謙和会員

会長/川口 義弘 幹事/竹田 行宏 編集/クラズ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp ホームページ http://www.rotary.gr.jp/ 例会日●毎週木曜日 PM 0:30 例会場●ホテルスエヒロ 事務局●ホテルスエヒロ 7F

〒073-0032 滝川市明神町 2 丁目 2-16 TEL (0125) 22-3344 FAX (0125) 24-2755



クラス会報は再生紙を使用しています。